

Journée mondiale de la réduction des risques (RdR)

« Soutenez. Ne Punissez Pas. » est une campagne mondiale afin de sensibiliser la population sur les risques causés par la pénalisation des usager-ères-s de drogues.

REPER a pour but de contribuer à la promotion de la santé et de développer toutes mesures utiles à la prévention des addictions et des situations à risques. Elle s'adresse à un large public, tout en privilégiant son action auprès des jeunes. »

Buts de la Campagne :

- **Changer les lois et les politiques qui entravent l'accès aux interventions de réduction des risques**
- **Attirer l'attention sur la nécessité de mettre fin à la pénalisation (« répression ») des personnes pour usage de drogues**
- **Attirer l'attention sur la nécessité d'accroître les financements et de faciliter l'accès aux services sanitaires essentiels et autres types de soutien pour les usagers de drogues**
- **Promouvoir le respect des droits humains des usagers de drogues**
- **Inspirer un soutien public pour une réforme des politiques des drogues.**
- **Réduction des risques au niveau de la transmission du VIH et VHC**

La campagne « Support. Don't Punish » (Soutenez. Ne Punissez Pas) est une initiative mondiale qui vise à promouvoir une approche de la politique en matière de drogues fondée sur les droits humains, la santé publique et la réduction des risques. La campagne a été lancée en 2013 dans le cadre de l'IDPC, le Consortium international sur les politiques des drogues, dont fait partie le GREA. En 2013, il y a eu des actions dans 41 villes de 22 pays ; en Suisse, les organisations ont rejoint le mouvement dès 2014. En 2022, on dénombrait des actions dans 91 pays et 284 villes, signe qu'une volonté de changement de paradigme est en marche.

Le GREA s'attelle depuis toujours à renforcer notre capacité collective et individuelle à faire changer les choses.



**Pour toi, la réduction
des risques ...**

C'est quoi ??